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有關要求港鐵提升東涌綫服務的提問 

 
 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 6 月 25 日舉行的離島區議會    
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
“ 東涌昇薈、東環及迎東邨等新屋苑自 2016 年起陸

續入伙，而滿東邨、裕泰苑及東涌第 54 區的公營房屋

等屋苑亦將會相繼落成，東涌人口將會大幅增加。此

外，港珠澳大橋通車在即，東涌鄰近大橋香港口岸，將

成為主要的人流集散地點之一。現時港鐵東涌綫服務

已接近飽和，有需要盡快提升服務，以應付龐大的交通

需求。 
 
 本人請香港鐵路有限公司(港鐵)回應以下提問： 
 

1. 鑑於東涌人口及交通需求大幅增加，港鐵計劃

何時加強東涌綫的服務，包括於繁忙時段加密

班次等？ 
 
2. 根據政府的東涌新市鎮擴展計劃，未來將會增

設東涌東站及興建東涌西延綫，請港鐵提供有

關計劃的進度及詳情，包括落實日期及時間

表。 
 
3. 本人曾多次要求港鐵於東涌站增設闊閘機及

電梯，但港鐵回覆指有關工程分別於 2020 年

年底及 2022 年年底才會完成。然而，東涌站

的擠迫情況愈來愈嚴重，港鐵會否因應實際情

況，加快增設電梯工程的進度？   ” 
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